



**PRODUIT 100% COMPATIBLE
AVEC LES FILMS HEXIS**

ECLAT'MAX

Ce lustrant rapide simplifie l'entretien courant des surfaces filmées et renforce leur résistance à l'usure.

Il s'applique très facilement, en un temps record (+/- une demi-heure), et protège efficacement

la surface filmée contre les agressions externes et donne un effet déperlant unique.



CONSEILS D'UTILISATION

- Agiter le flacon avant utilisation.
- Appliquer de préférence sur des surfaces propres, froides ou tièdes.
- Laver préalablement le véhicule. Essuyer très sommairement la voiture.
- Appliquer Eclat' Max sur un chiffon propre et doux, légèrement mouillé. Etaler Eclat' Max sur la surface à traiter.
- Traiter un élément à la fois (par exemple une aile).
- Essuyer avec un chiffon propre jusqu'à obtention d'un effet brillant.
- Si des taches persistent, renouveler l'essuyage avec un chiffon doux et légèrement humide.
- Traiter section par section, le reste du véhicule.

ASTUCES

En appliquant régulièrement Eclat'Max sur vos surfaces filmées, vous renforcez la couche protectrice et garantisiez l'éclat de vos films.



**100% COMPATIBLE
WITH HEXIS FILMS**

ECLAT'MAX

This quick polish makes the regular maintenance of filmes surfaces easier and enhances their wear resistant.

Very easy to apply, in record time (+/-half an hour); it gives an effective protection to filmed surfaces against external damage and a unique water beading effect.



INSTRUCTIONS FOR USE

- Shake before use.
- Apply preferably to clean, cool surfaces.
- First wash the vehicle. Give the vehicle a quick wipe.
- Apply Eclat'Max to a clean, soft and slightly moistened cloth.
- Spread the Eclat'Max over the surface.
- Treat one part at a time (e.g. a wing).
- Wipe to a shine with a soft clean cloth.
- If stains persist, repeat the wiping with a soft and damp cloth.
- Treat the rest of the vehicle section by section.

TIPS

By giving your filmed surfaces regular applications of Eclat'Max you are strengthening the protective layer and ensuring that your filmed surfaces stays gleaming.